

Una frutería vende tres décimos del segundo premio de la Lotería Nacional

31/07/2015



El establecimiento vende los décimos a través de una máquina | Jesús Cruces

El segundo premio de la Lotería Nacional ha tocado en una frutería situada en la calle José María Pemán. El establecimiento, "La Frutería", que también vende lotería, comienza a ser reconocido en Elda porque en tan solo seis meses ha repartido dos premios entre sus clientes. Y es que el local es, según su dueño, José María Rocamora, "uno de los principales puntos de venta de Lotería Nacional por máquina". Ayer, jueves 30 de julio, el número 32.600 fue agraciado con el segundo premio de la Lotería Nacional.

Cada décimo vendido ha sido premiado con 6.000 euros. El dueño de la frutería, José María Rocamora, estima que se han podido comprar en su establecimiento tres números, con lo que habría repartido 18.000 euros, aunque afirma no conocer la cifra con exactitud.

Esta frutería no es la primera vez que reparte un premio de la lotería en los últimos meses, puesto que en febrero tocó allí también un segundo premio, por el que los décimos agraciados recibieron 12.000 euros.